



Fútbol Muere Johan Neeskens, mito de Holanda, del Ajax y del Barça —P36 Y 37

ENCUESTA DE 40DB.

El 57% de los españoles cree que hay “demasiados” inmigrantes

- Los encuestados piensan que hay un 30% de extranjeros, más del doble que el dato real
- La mayoría tiene una buena experiencia con los migrantes pero crece la inquietud pública
- Tres de cada cuatro asocian el fenómeno a valores negativos como la inseguridad

NATALIA JUNQUERA
Madrid

El discurso de la ultraderecha contra los inmigrantes va calando en la percepción de los españoles y, en particular, de los jóvenes.

La encuesta realizada por 40dB para EL PAÍS y la SER revela que un 57,2% de la población suscribe que hay “demasiados” inmigrantes en España. Lo españoles creen que hay más población de origen

extranjero (una media del 30,2% de la que existe en realidad (un 13,5% según el INE). El estudio muestra llamativas diferencias entre la experiencia personal de contacto con los inmigrantes,

que es más positiva, y la percepción general, donde se asocia mayoritariamente al colectivo con conceptos negativos, como la inseguridad o la sobrecarga de servicios públicos. —P16 Y 17



Un niño palestino, sobre los escombros de un edificio destruido por un ataque israelí, ayer en Jan Yunis, Gaza. MOHAMMED SALEM (REUTERS)

Israel intensifica sus ataques en Gaza y Líbano en el aniversario de la matanza de Hamás

La destrucción continúa un año después del 7-0

LUIS DE VEGA
Jerusalén, enviado especial

En el primer aniversario de la matanza orquestada por Hamás en Israel el 7 de octubre de 2023, que causó 1.200 muertos, el ejército recrudecía ayer su ofensiva sobre Líbano y sobre Gaza. Un centenar de aviones de comba-

te se desplegaron en una franja extensa de Líbano, mientras en el norte de Gaza se ordenó a los habitantes abandonar sus casas. Tras 12 meses de destrucción, Benjamín Netanyahu no ha liberado a los rehenes, derrotado a Hamás ni devuelto a los evacuados al norte del país. —P2 A 5

Neurocirugía que cambia vidas

ISC INSTITUTO CLAVEL

Especialistas en cirugía de columna y cirugía cerebral

Descubre más y pide cita en: institutoclavel.com

Barcelona: 936 09 07 77
Madrid: 919 14 84 41

Todo el Congreso aprobó una reforma que convalida penas a presos etarras

El PP trata de frenar en el Senado el trámite final de la norma

Ó. LÓPEZ-FONSECA / J. VIÚDEZ
Madrid

Todos los partidos del Congreso apoyaron el 18 de septiembre una reforma, que debe pasar hoy por el Senado, que permitirá a unos 40 presos de ETA descontar las penas cumplidas en Francia y agilizar su salida de prisión. PP y Vox alegan que no eran conscientes de ese punto, incluido en una enmienda de Sumar. El PP pedirá en la Cámara alta que no se debata la norma en pleno y busca fórmulas para paralizarla. —P18 Y 19

La Audiencia de Madrid rechaza archivar la causa de Begoña Gómez

J. J. GÁLVEZ
Madrid

La Audiencia Provincial de Madrid rechazó ayer archivar la causa del juez Juan Carlos Peinado contra Begoña Gómez, esposa de Pedro Sánchez, aunque acordó restringir el ámbito de la investigación. Queda fuera de las pesquisas el rescate de Globalia y siguen adelante las relativas al empresario Juan Carlos Barrabés. La Audiencia recrimina al juez instructor una redacción “genérica e imprecisa”. —P21

Un empresario acusado de estafa atendió a más de mil pacientes

Terapias ilegales contra el cáncer a 40.000 euros

DANIEL MEDIAVILLA
Madrid

El empresario Johannes Schumacher ingresó millones de euros vendiendo terapias ilegales a más de mil pacientes de cáncer. Está acusado de estafa. —P31